

Jn 20, 11-18 Marie de Magdala voit le Seigneur

(Mc 16, 9-11)

« Ne me retiens pas, va trouver mes frères ! »

Pour Marie-Madeleine, Jésus est l'aimé. Elle va au tombeau dès la première heure du matin. Elle se sent impuissante mais désire témoigner au Christ son amour. Tout en pleurant, elle devient témoin du Ressuscité dans le jardin.

Plusieurs interrogations de Jésus sont nécessaires pour faire revenir Marie à la réalité et ouvrir les yeux sur Jésus qui a pris le temps nécessaire pour qu'une vraie rencontre de reconnaissance puisse se vivre avec elle.

« Ne me retiens pas, va trouver mes frères ! » Jésus envoie Marie en mission. Elle est la première à annoncer sa résurrection, mais les disciples ne l'ont pas crue! Aujourd'hui, elle est reconnue comme « apôtre des apôtres ». Et moi, vers quelle mission suis-je envoyé ?

Quelques pistes pour entrer dans le texte :

- Je me rends avec Marie de Magdala au tombeau.
- Je me mets à la place de cette femme qui cherche son Seigneur et ami et le trouve autrement que ce qu'elle avait imaginé.
- Puis-je vivre cette rencontre avec Jésus ? Comment ?
- J'ai envie de chercher et de trouver Jésus. – Quelles sont les conséquences concrètes de ce désir ?
- Jésus envoie Marie de Magdala avec un message à ses disciples. Chacun de nous a un message à apporter au monde. Quel est le message qui m'est confié ? Qu'est-ce que je fais pour le transmettre ?
- Comment j'entends la phrase : « ... je monte vers mon Père qui est votre Père, vers mon Dieu qui est votre Dieu. »
- Puis-je accueillir Dieu comme Père dans le concret de ma vie ?

Lire aussi

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:bd834bf8-16e7-4be2-9d56-b12981037059>

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:8cc322e2-5542-48f2-9aed-3acff0f66b4e>

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:0cb61f82-e863-432f-9a15-6e035883abe2>